
Siracusa. Mancano pezzi, stop
alla  distribuzione  dei
mastelli per la differenziata
Fino al 20 novembre si ferma la distribuzione dei mastelli per
la differenziata ai residenti di Grottasanta e degli altri
quartieri interessati. Il gestore del servizio, Igm, non ha
più  disponibili  sotto-lavelli  “per  circostanze  indipendenti
dalle volontà dell’azienda ed a causa di un problema legato
alla logistica dei trasporti”.
La  distribuzione  dei  kit  riprenderà  tra  otto  giorni.  Per
evitare code inutili agli utenti, il consiglio è quello di
recarsi  al  punto  di  distribuzione  di  viale  Ermocrate  3  a
partire dal 20 novembre, dal lunedì al venerdì dalle 8.30 alle
13.30; il martedì, mercoledì e giovedì dalle 15.00 alle 18.00.

Dalla  Germania  una  canzone
per  Siracusa:  ok
l'iniziativa,  risultato  così
così
Una recente nota ufficiale di Palazzo Vermexio presentava con
favore, tra le altre, l’iniziativa di una casa discografica
tedesca.  La  Song  Design  Factory  ha  lanciato  un  brano
interamente dedicato a Siracusa. Il testo parla di un amore
che nasce tra gli incantevoli scorci di Ortigia.
Su youtube è disponibile il video, che al termine presenta
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peraltro il logo del Comune di Siracusa che ha collaborato
alla  realizzazione  attraverso  la  sua  Film  Commission.  A
cantare è Cristina Lah, titolo del brano Syrakus.
La bontà dell’iniziativa non è discussione, il risultato è
così così. Senza fare i critici musicali – competenza che non
abbiamo  –  il  video  alterna  belle  immagini  riprese
principalmente con un drone e da documentario promozionale a
scene da Canzonissima con un ricorso al blu screen (una volta
era  il  chromakey)  oggettivamente  superato  dai  tempi.  Non
sempre, insomma, in Germania fanno cose migliori delle nostre.
E la reazione degli utenti della rete siracusani è, infatti,
freddina. Termine che vale quanto un eufemismo.

Siracusa.  Jersey
antiterrorismo,  quei  brutti
"cosi"  in  cemento:
"rendiamoli belli"
Sul fatto che i jersey in cemento con funzione antiterrorismo
siano brutti a vedersi c’è unanimità. Sul fatto che siano
necessari ancor prima che utili, le opinioni sono varie. Ma se
dobbiamo per forza tenerceli, almeno rendiamoli più belli. Una
idea  lanciata  diverso  tempo  addietro  da  SiracusaOggi.it  e
rimasta  inascoltata  fino  ad  oggi.  Il  consigliere  comunale
Carlo  Gradenigo  ha  presentato  un  atto  di  indirizzo  per
invitare la giunta comunale ad iniziative di maquillage dei
grigi “cosi” di cemento.
Il  punto  di  partenza:  “i  manufatti  in  cemento  ad  oggi
utilizzati,  deturpano  il  decoro  della  principale  via
commerciale del centro storico di Ortigia”. E visto che in
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diverse città hanno dato vita a bandi e concorsi di idee per
abbellirli, perchè non farlo anche a Siracusa? Dove, al limite
ed in massima economia, li si potrebbe colorare in maniera
consona o studiare come “foderarli” con un tema diverso ogni
volta.
Al sindaco ed alla giunta, Gradenigo chiede “di attuare tutte
le  azioni  possibili  mirate  a  rendere  le  attuali  barriere
antiterrorismo  degli  oggetti  di  arredo  urbano  capaci  di
dialogare  con  lo  spazio  cittadino  in  cui  si  trovano,  in
armonia con la bellezza del centro storico”.

Siracusa.  Tornano  i  rifiuti
in  strada  nelle  contrade
balneari:  lettera  di  un
turista
Immagine tristemente familiare in questi giorni: cumuli di
spazzatura  a  Fontane  Bianche.  Segnalate  analoghe  scene
all’Arenella come all’Isola. Insomma da traversa Caderini in
avanti è tornata critica la situazione rifiuti.
Federico è un turista mantovano in questi giorni in vacanza a
Siracusa, per l’esattezza a Fontane Bianche. “Vengo ogni e
puntualmente  assisto  a  paesaggi  vomitevoli  di  montagne  di
immondizia. Lo so che il problema si presenta anche in altre
frazioni. Ma pubblicare le foto del degrado non fa mai male.
Spero qualcosa si muova, sono qui da una settimana e non ho
mai visto nessuno che sia passato a raccogliere”.
Da  capitolato,  il  gestore  dovrebbe  garantire  almeno  due
passaggi a settimana quanto meno per l’indifferenziato. Vero è
che pochi osservano i giorni e gli orari di conferimento dei
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rifiuti a conferimento differenziato, ma certo i cumuli che
finiscono in strada vanno ben oltre gli “errori” (comunque non
giustificati) del cittadino.

Siracusa.  Festa  di  Santa
Lucia,  eletto  il
"campanellaio": sarà Antonino
Briante
Eletto  il  “campanellaio”  per  la  festa  di  Santa  Lucia  di
dicembre. A dettare i tempi della processione ai berretti
verdi che trasporteranno a spalla il simulacro in argento
della Patrona, sarà Antonino Briante. Ad eleggerlo è stata
l’assemblea dell’Associazione tra i Falegnami di Santa Lucia,
aperta dal presidente Paolo Puglisi. Carlo Gilè è stato invece
eletto per la festa di maggio.
“Il  campanellaio  ha  un  ruolo  importante  e  di  grande
responsabilità nella festa siracusana: detta i tempi della
processione,  curando  la  sicurezza   del  simulacro  e  dei
fedeli”, ricorda la Deputazione della Cappella di Santa Lucia,
presente all’elezione con il suo presidente Pucci Piccione.

Floridia.  "La  Forza  della
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Gentilezza",  al  via  il
progetto  dell'associazione
Ninphea
“La  forza  della  Gentilezza”.  E’  il  progetto  studiato
dall’Associazione Culturale Ninphea, in supporto al progetto
“Dopo la Scuola – Floridia Solidale” . In un mondo sempre più
globale  e  chiuso  in  sé  stesso,  la  semplice  idea  che  un
sorriso,  un  tono  di  voce  pacato,  una  stretta  di  mano  o
un’azione  inconsueta  diventano  una  “stranezza”  aumenta  la
necessità che la gentilezza torni a diffondersi. La Gentilezza
diventa il filo conduttore del nostro essere e stare insieme a
scuola, in famiglia, nei centri ricreativi, negli ambienti in
cui viviamo; un primo passo nella relazione con l’altro, non
semplicemente sinonimo di cortesia, ma un valore da recuperare
e  da  coltivare  fin  da  piccoli,  un  vero  e  proprio  motivo
fondante  della  convivenza  civile  e  democratica.  Per  tale
ragione si è pensato ad un progetto di tipo esperienziale,
culturale,  artistico  e  ludico,  che  tenga  conto  della
motivazione  di  ragazzi,  a  partecipare  ad  una  iniziativa
complementare di arricchimento formativo ed a forte valenza
socializzante.  Il   progetto  si  propone  però  anche  di
recuperare  quella  dimensione
raffinata, elegante e sana dello stare insieme, insegnando la
gentilezza e il garbo, fonte di felicità,divertendosi come
certamente accadrà nella fase finale dei laboratori .
Il  progetto  si  concretizzerà  in  una  serie  di  interventi
educativi e didattici, incontri formativi, laboratoriali, di
danza,  lettura  e  musica,  in  stretta  sinergia  con
l’Amministrazione Comunale e le Istituzioni Scolastiche. Il
progetto potrà avere inizio il 13 Novembre 2018, in occasione
della  “  Giornata  Mondiale  della  Gentilezza”,  con  una
conferenza stampa, la presentazione dello stesso progetto, un
momento musicale e di lettura, nonchè l’avvio al concorso miss
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e mister “Gentilezza” di tutti gli alunni della 4° elementare,
presso il plesso Fava. Si concluderà ad Aprile in prossimità
delle festività Pasquali con una manifestazione.

Siracusa.  Ruspe  sulla
spiaggetta  dell'Isola:
"Parcheggio  al  posto  della
sabbia?"
Ruspe in azione nella spiaggetta dell’Isola. L’area è stata
transennata e  spianata . Lavori su cui il Comitato Ortigia
Sostenibile  esprime  perplessità.  Al  Comune  e  all’Autorità
Marittima il gruppo chiede spiegazioni in proposito, a partire
dalla  certezza  che  si  tratti  di  interventi  che  abbiano
ottenuto  tutti  i  permessi  necessari.  Il  sospetto  che  il
comitato esprime è che si tratti della realizzazione di un
parcheggio che neghi definitivamente l’accesso al mare, “ad
uso dei ristoranti della zona.Già da tempo, ben documentato, e
sotto gli occhi di tutti-prosegue il comitato- la spiaggia è
stata  invasa  e  coperta  progressivamente  con  materiale  di
riporto, lasciandone libera solo una piccola parte. Se si
avvererà il progetto che sembra annunciato dai lavori già in
corso,  l’intera  spiaggia,  o  meglio,  ciò  che  resta,  sarà
riservata ai proprietari dei locali e a chi usufruirà dei
parcheggi. Nell’attesa di poter comprendere cosa sia accaduto
sul piano tecnico-amministrativo, chiediamo intanto al Comune
ed  all’Autorità  Marittima  se  e  quali  autorizzazioni  siano
state  rilasciate  per  i  lavori,  che,  inequivocabilmente,
andranno a favore dei proprietari dei locali che insistono sul
quel  tratto  di  strada,  e  di  fatto  cancelleranno
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irrimediabilmente la spiaggia, alterando, tra l’altro, anche
la prospettiva del panorama sul Porto Grande, vincolato dal
Piano Paesaggistico”. In virtù di questo, il comitato chiede
alla Soprintendenza ai Beni Culturali di Siracusa se sia stata
chiesta e rilasciata l’autorizzazione paesaggistica.

Siracusa.  Immobili
pericolanti  in  Ortigia:
subito  sgombero  e  messa  in
sicurezza
Controlli sugli immobili di Ortigia che presentano criticità
strutturali. Nei giorni scorsi, dopo una serie di passaggi,
con sopralluoghi e verifiche condotte dal settore Patrimonio,
il sindaco, Francesco Italia ha ordinato delle ordinanze che
prevedono, in alcuni casi lo sgombero, oltre che interventi di
consolidamento e messa in sicurezza di stabili del centro
storico che presentano “inconvenienti statici pregiudizievoli
della pubblica e privata incolumità”.Uno di questi immobili si
trova in via Gargallo. Si tratta di un “immobile di vecchia
fattura,  posto  al  piano  terra.  Sul  tetto,  riscontrate
fessurazioni alle volte e distacchi di intonaco con pericolo
di ulteriori distacchi”. La messa in sicurezza e lo sgombero
vengono  ritenuti  “urgenti”  per  scongiurare  il  rischio  di
ripercussioni  in  termini  di  incolumità  di  chi  occupa
l’immobile  o  di  altre  persone.

Analogo  provvedimento  è  stato  emesso  anche  a  carico  dei
proprietari di un immobile di via Galileo Galilei, nei pressi
di piazza San Giuseppe. In tal caso, tuttavia, predisposti
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soltanto i lavori urgenti. Si tratterebbe, infatti, di un
immobile  disabitato  con  diversi  proprietari,  non  tutti
residenti in zona.

Il mare di Ortigia set de "Il
Borgo  dei  Borghi",  ieri  la
puntata dal Porto Grande
Siracusa, le sue bellezze, Ortigia, il suo mare. E’ iniziata
con queste immagini la puntata di ieri sera de “Il Borgo dei
Borghi”, in onda su Rai 3 e che vede in questa edizione in
gara Ferla (ogni giorno, fino al 22 novembre, è possibile
votare attraverso questo link

Una chiacchierata con il marinaio Sebastiano, alla guida del
veliero Marcantonio, la fortuna di un arcobaleno che proprio
su Ortigia in quel momento faceva bella mostra di sè. Camila
Raznovich al timone e da quello splendido scorcio del centro
storico,la presentazione del secondo girone di borghi in gara,
altri venti. Chiusura, sempre dal mare del Porto Grande, con
un cielo nuvoloso che ricreava colori meravigliosi e inusuali
rispetto alle immagini a cui anche gli occhi dei più attenti
conoscitori del paesaggio di Ortigia sono abituati. Telecamere
puntate anche su Noto.

Per rivedere la puntata de “Il Borgo dei Borghi”, clicca qui
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Giornata  mondiale  della
Prematurità,  delegazione  di
Siracusa da Papa Francesco
D domani al via le iniziative legate alla Settimana mondiale
della  Premurità,  organizzate  dall’associazione  Genitori
Piccoli Giganti in Tin. Si comincia lunedì  alle 16,30 al I
circolo  didattico  “Edmondo  De  Amicis”  di  Avola  con  la
conferenza  dedicata  al  tema  “Prematurità  e  disturbi
dell’apprendimento”.  Mercoledì  14  novembre  una  delegazione
dell’associazione  Pi.  Gi.  Tin  sarà  presente  all’udienza
generale con Papa Francesco a Roma. Giovedì 15 novembre, la
sala d’attesa dell’Utin all’ospedale Umberto I di Siracusa
sarà allestita con una mostra fotografica dal titolo “La vita
in una bolla”. Un’altra conferenza, “La prematurità a scuola”,
è  prevista  venerdì  16  novembre  alle  16,30  all’istituto
comprensivo “Giaracà” di Siracusa. Sabato 17 novembre, “Il
suono di una carezza”, musicoterapia per i piccini e per i
genitori in Utin a Siracusa. Inoltre, il colore viola, simbolo
della prematurità, illuminerà piazze e monumenti di Siracusa e
della  provincia  e  di  molte  città  italiane  gemellate  con
l’associazione Pi. Gi. Tin. L’obiettivo è, anche quest’anno,
quello  di  fare  conoscere  un  dato  importante:  nel  mondo  1
bambino su 10 dieci è prematuro. A sottolineare questa realtà,
il 17 novembre di ogni anno ricorre la “Giornata Mondiale
della Prematurità”, una manifestazione globale, celebrata in
più di 60 paesi, che dal 2011 ha come obiettivo quello di
sensibilizzare l’opinione pubblica sul tema della prematurità.
A tal fine, la società asd San Paolo di Solarino, durante la
partita di campionato di oggi, sosterrà la “Giornata mondiale
della prematurità” scendendo in campo con una fascia viola al
braccio. La dirigenza e la squadra daranno il loro contributo
“vestendo”  di  viola  anche  la  panchina  come  segno  di
sensibilità per la settimana mondiale della prematurità.”Ci
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teniamo a ringraziare – sottolinea Anna Messina, presidente
Pi.Gi.tin – tutti coloro che ci sostengono nell’affrontare
questo impegno per diffondere la conoscenza della prematurità
in tutte le sue sfumature: dal reparto di unità intensiva
neonatale dell’ospedale Umberto I di Siracusa, grazie al suo
primario  dottor  Massimo  Tirantello,  alla  sua  equipe,  agli
infermieri;  tutte  le  associazioni  che  con  noi  condividono
l’impegno. Con noi anche “Vivere onlus coordinamento nazionale
delle  associazioni  per  la  neonatologia”,  con  cui  ci
confrontiamo  per  organizzare  la  settimana  mondiale  della
prematurità a Siracusa e in provincia. L’impegno di Pi. Gi.
Tin si esprime anche nel volontariato in Utin per le famiglie
dei piccoli prematuri, grazie a un concordato con l’ospedale
Umberto  I  di  Siracusa,  sostenendole  in  questo  viaggio  di
ritorno a casa con i propri figli.


